
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　して欲しい。

・現在設置されているオープン型の排水路をパイプに変更し、集中処理をして

　欲しい。

・人口密度が高く、老朽家屋の多い市街地においては、消防ポンプと消防団員

　を増やす努力をして欲しい。

・恵比須町から愛宕町に向かう道路は路上駐車が多く、防災上の問題もあるこ

　とから拡幅延長など解消に向けた整備をして欲しい。

　伊賀市議会議長　様

　木津直樹

・下水道整備について、合併浄化槽の設置数・形状を検討して浄化槽の設置工

　程表を作成するよう、議会から行政へ指導して欲しい。

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２６年　１月２８日

28

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者 　嶋岡壯吉

　稲森稔尚

名

・旧上野商業高校跡地の推定活断層について、調査内容を文書で回答して欲し

　い。

報　　告　　書
　平成２６年１月２５日（土）　１０時００分 ～ １１時５０分

　伊賀市上野南部地区住民自治協議会

　上野南部地区市民センター

　稲森稔尚、嶋岡壯吉、木津直樹、岩田佐俊

・空き家の使用状況、所有者の現状、借家としての利用の可否等を把握して計

　画を立てるように指導して欲しい。

・市街地で空き家の有効活用に取り組んでいる団体の事例を参考にして、空き

　家対策を検討して欲しい。

・防災上危険な空き家があるが、所有者が指導に従わない場合は、市で代執行

　すいように見直して欲しい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会３班

　　　　　　代表者　　稲森　稔尚

・他市のものを参考にして、現在のゴミ収集カレンダーを高齢者にもわかりや

・消火栓の送水管の口径の不足による消火の遅れを解消するために、公共施設

　の敷地内に地域でも使用できる防火水槽を設置して欲しい。



開 催 日 時 議会報告会３班

自治協議会名

・街の基本計画を根本的に考え直して建物整備をして欲しい。

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

平成２６年１月２５日（土）

　伊賀市上野南部地区住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・上野支所が再び議論に出てくるようになった経緯はどのようなものか。

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

　と費用についての資料を開示して欲しい。

・現在議論されているコンパクトシティの考え方について、これまでの経緯と

　中心市街地との関連性について説明して欲しい。

・四十九町に移転し庁舎を新築する場合、インフラ整備等も含めた詳細な計画

　　　　報　　告　　書（別紙）


